

WERNER WÜRZLER VERSTORBEN

Der langjährige Obmann des NÖFV - Jugendausschusses und Vorstandsmitglied **Werner Würzler** aus Ernstbrunn verstarb in der Nacht zum 14. August 2009 im 57. Lebensjahr.

Der NÖFV trauert mit der Familie und beklagt den Verlust eines makellosen Funktionärs der seine Interessen stets in den Dienst der Jugend gestellt hat.



Wir verabschieden uns von Werner Würzler am **Freitag, dem 21. August 2009 um 14 Uhr in der Pfarrkirche Ernsbrunn**, die Beisetzung erfolgt im Anschluß an die Messe am örtlichen Friedhof.